



Rotary International District 2800

山形西ロータリークラブ会報

会長：東海林 健登 幹事：武田 岳彦

地区目標

中核的価値観のもと、時流対応の時
～奉仕の心の醸成と実践するロータリアン～

クラブテーマ

ロータリーの価値を改めて考え、そして楽しむ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

◆点鐘：東海林健登 会長

◆ロータリーソング：

◆司会：東海林仁 S.A.A.

◆会場：山形グランドホテル



Yamagata West Rotary

第2932回例会

令和4年1月17日(月)

会長あいさつ

東海林 健登 会長



皆さん、新年あけましておめでとうございます。昨年とは何かとご協力賜りまして、心より感謝申し上げたいと思います。そして、今年もひとつご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

皆さま、今年はどうな初夢を見られましたでしょうか？初夢に関し、面白い記事を見かけましたのでご披露申し上げたいと思います。

初夢とは、新しい1年で最初に見た夢のことを言います。初夢のルーツは古く、平安時代までさかのぼると言われています。しかし、今と同じように正月に見る夢を初夢としたのは江戸時代からだそうです。それまでは、節分から立春までにかけてに見る夢のことを指していたとのことあります。「一富士二鷹三茄子」という縁起のいい初夢が提示されたのも江戸時代であるとされており、そして「一富士二鷹三茄子」の夢を見るために、枕の下に宝船の絵を入れて眠るとい行いが当時大変流行ったということでもあります。この「一富士二鷹三茄子」のフレーズは知っているけれども、なぜこの3つなのであるのでしょうか。

この由来にも所説あるということですが、駿河の名物を順に挙げたというものが有力であります。江戸時代に実権を握っていたのは、皆さんご存じのとおり徳川家ですが、徳川家康の政治の本拠地としていた場所が駿河でございました。つまり「一富士二鷹三茄子」は、ある意味その時代の権力者を象徴する言葉だったわけであり、実は「一富士二鷹三茄子」には続きがございまして、「一富士二鷹三茄子四扇五煙草六座頭」と、更なる駿河の名物が並んでいたということでもあります。考えてみますに、あまり意味のない言葉の羅列であります。それらの初夢を見てもあまり意味がないのではないのでしょうか。ですから、皆さまの見られた素晴らしい夢が正夢になることをご祈念したいと思います。

オミクロン株の流行という不安な今ではありますが、今年も後ろ向きではなく、ポジティブな気持ちでいろいろ取り組んでいきたいとそんなことを思った正月でありました。オミクロン株の流行が一段落したのちに、また皆さまと酒を酌み交わしていきたいものであります。簡単ではありますがご挨拶とさせていただきます。

幹事報告

武田 岳彦 幹事

●スケジュールに関するのですが、2月26日土曜日に移動例会として予定されていた1.M.、これが延期になりました。つきまして、休会の予定でした2月28日月曜日に通常例会を行なうこととなりました。改めて2月のプログラムを皆さまに配布いたしますのでお間違いのないようご確認をよろしくお願いいたします。

●本日の理事会におきまして、オミクロン株の感染拡大に伴う例会の在り方、例会の運営方針につきまして審議をいたしました。山形県の感染レベルに対応する形で例会を運営していきたいと考えております。

山形県の感染レベルが0のときは通常例会の開催です。ハイブリッドの通常例会になります。例会場にお越しをいただいたときは会食を伴う例会を開催いたします。レベル1。これが今の状況です。今の状況の場合は短縮例会、お弁当は持ち帰りになります。例会場に足を運んでいただいて短縮例会で例会を開催し、お弁当を持ち帰っていただくというのがレベル1です。

レベル2以上になりましたら、完全ZOOMで例会を開催したいと思います。例会場は用意しません。それぞれが安全な場所からタブレット、端末を通じて例会に参加するという形をやらさせていただきます。レベル2以上になりましたら、改めて完全ZOOMのやり方等の細かいところをご案内をいたします。ちょっとZOOMが苦手、不安という方もいらっしゃると思いますが、事務局もしくは私のほうまでご連絡いただければ、前もってサポート体制作りますのでよろしくお願いいたします。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

●今月のロータリーレートは115円です。

ニコニコBOX

〈1月17日〉

東海林健登会長／今年もよろしくお願いいたします

あけましておめでとうございます。昨年は、会員の皆様にご協力をいただきありがとうございました。今年もよろしくお願いたします。



第3回 クラブ協議会

2022年1月17日月曜日に
山形グランドホテルにて開催されました。



開会のあいさつ

佐藤 啓 委員長

まず今回の新年会ですが、オミクロン株の予防対策ということで、短縮版で開催をさせていただきます。皆さまにはこの場で会食はなしにさせていただいて、お帰りの際にお弁当をお持ち帰りいただいでご自宅で食べていただくというようなスタイルになります。

お弁当は、山形グランドホテルさんのお弁当と、味の里ばんだいさんのばら寿司と、秀鳳さんのお酒ということで用意させていただいておりますので、ご自宅で堪能していただきたいと思います。

そして新年会でございますけれども、まずは今回開催ができるということでほっとしております。今年の新年会は、まだコロナが続いていますので手放しでは喜ばないという状況でございます。厳かに、そして華やかに開催をさせていただきます。新年を寿ぐ新年会ということになりますように、皆さまどうぞご協力のほどよろしくお願いいたします。



祝舞／『高砂』

舞：観世流能楽 高橋 栄子 様
謡：佐藤直前会長



やまがた舞子
ことりさん
すみれさん



年男の皆様

新年会担当の親睦・家族委員会の皆様

本日出席 (1 / 17)	会員総数	出席会員数
	100名	71名